



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2021年6月1日朝刊中部版



①写真の田んぼは、田植えが終わっていますか。

②田んぼの中が歩きにくいのはなぜですか。

## た だろ あそ 田んぼで泥んこ遊び

ある  
「歩きにくかった」「またやりたい」

あらかじきしんますぎ  
葵区・新間杉の子幼稚園

泥だらけになってはしゃぐ園児  
—静岡市葵区(写真の一部を加工しています)

静岡市葵区の「新間杉の子幼稚園」の園児約90人が31日、同区の花村信男さん(89)の田んぼで泥んこ遊びを体験した。毎年恒例の田植え行事に代わった企画で、園児が田んぼの泥の感触を満喫した。園児たちは田んぼの中を元氣いっぱい駆け回って大はしゃぎ。友達と競争したり、泥をつけ合ったりして楽しんだ。松井結構ちゃん(6)は「泥が足にくっついてきて歩きにくかった」と振り返り、松場美咲ちゃん(6)は「初めて田んぼに入っただ。またやりたい」と笑顔で話した。

(社会部・北井寛人)

③田んぼでの「泥んこ遊び」は、どんなところが楽しそうですか。なるべくたくさん書きましょう。

( )  
( )  
( )

年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校(低学年・中学年・高学年)／生活、総合)

※低学年の人は、おうちの方といっしょにやってみましょう。



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

**解答例**

2021年6月1日朝刊中部版



①写真の田んぼは、田植えが終わっていますか。

**(稲の苗が見えないので) まだ田植えをしていない。**

②田んぼの中が歩きにくいのはなぜですか。

**(例) 泥が足にくっついてきて歩きにくい。**

## 田んぼで泥んこ遊び

「歩きにくかった」「またやりたい」

葵区・新間杉の子幼稚園

静岡市葵区の「新間杉の子幼稚園」の園児約90人が31日、同区の花村信男さん(89)の田んぼで泥んこ遊びを体験した。毎年恒例の田植え行事に代わった企画で、園児が田んぼの泥の感触を満喫した。園児たちは田んぼの中を元気いっぱい駆け回って大はしゃぎ。友達と競争したり、泥をつけ合ったりして楽しんだ。松井結構ちゃん(6)は「泥が足にくっついてきて歩きにくかった」と振り返り、松場美咲ちゃん(6)は「初めて田んぼに入っただ。またやりたい」と笑顔で話した。

泥だらけになってはしゃぐ園児  
静岡市葵区(写真の一部を加工しています)  
(社会部・北井寛)

③田んぼでの「泥んこ遊び」は、どんなところが楽しそうですか。なるべくたくさん書きましょう。

- ( **(例) けがの心配がなく、元気いっぱいに駆け回って大はしゃぎできる。** )
- ( **友達と競争したり、泥をつけ合ったりして楽しい。** )
- ( **足にくっついてくる泥の感触が楽しい。 など** )

年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏 (小学校(低学年・中学年・高学年)／生活、総合)  
※低学年の人は、おうちの方といっしょにやってみましょう。